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令和２年度 第２回えびの市男女共同参画推進審議会の会議結果の概要 

開催日時 令和２年１１月１９日（木）    午後１時３０分から午後３時まで 

開催場所 えびの市役所  ＡＢ会議室 

出席委員 
貴嶋俊介・久保脇かずみ・栗坂三枝子・迫田黙太郎・佐藤以津子・田内四朗 

田上みゆき・外山有美・成光眞里子・盛永ちづ子（敬称略） 

公開・非公開の別 公開 傍聴者数 ０人 

議題 

1 令和元年度実施事業評価について 

 

 

会議の概要 

 

１ 令和２年度実施事業評価についての説明（事務局より）  

  第３次えびの市男女共同参画基本計画 事業実施状況報告書（令和元年度事業） 

    

【審議会委員の主な意見】 

 ・委員・・・重点目標１―３・４番「人権同和対策事業」について 
       ＬＧＢＴは、レズビアン・ゲイ・バイセクシュアル・トランスジェンダーを指すの

に対し、ＳＯＧＩ（セクシュアルオリエンテーション／ジェンダーアイデンティティ
＝性的指向／性自認）は、すべての人を含む言葉である。男女共同参画は性別にかか
わりなく一人ひとりへの取組なので、男女共同参画の視点から性の多様性を扱う時に
は、ＳＯＧＩという言葉で伝えることができると良い。 

 
・委員・・・重点目標１―７番「人権教育推進事業」について 

       人権に関する校内研修で「視点を持った授業を行った。」と書いてあるが、男女共同

参画の性別にかかわりなく一人ひとりという視点であるか疑問。 

 

 ・委員・・・重点目標１―２６番「乳幼児教育・保育事業」について 
       目的が男女共同参画意識のかん養を図る教育・学習の推進とあるが、内容が「信頼

関係を築く接遇マナーについて」と書いてある。保育士に男女共同参画の視点をどの
ように伝えられたのか。 

 

・委員・・・重点目標２―３４・３６・３９番「中小企業対策事業」について 

      十分な取組状況に至らなかったと書いてあるのに、「概ね良い」という評価になって 

  いるが。 

 

・委員・・・重点目標３―７３番「審議会公募委員候補者登録事業」について 

       「子育て」に関する審議会には当事者は不可欠である。赤ちゃん連れ、未就園児の親

等、保育が必要な人が委員になりやすくするためにも一時保育が確保できると良いと

思う。例えば、ファミリーサポートセンターの仕組みをうまくつなげて、えびの方式

を作ればよいと思う。 

     

・委員・・・重点目標６について 

       行政で相談を受ける方は、様々な状況にある方々を寄り添って対応されているかと

思う。より良い支援のためにも相談を受ける方のケアをしっかりしていただきたい。 
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・委員・・・数値目標について 

        目標を達成している項目は、数値目標をあげることはできないか。また、自治会長の
女性の数、防災士の女性の数とか数値目標に計上できないものか。 

 

〈事務局〉・・達成された数値についてそのままキープするのか、さらに上げるのか、新たに設定しな

おすのか、行政推進会議とも協議しながら、必要なら見直しをしていきたい。 

 
〈事務局〉・・評価方法について、各課が評価する際の温度差というか差をなくすことと、それに伴 

う効果や今後の取り組み課題などを含めた評価をするように考えていきたい。     

 


